



Lettre aux partenaires



Mai 2012 - Le CC Lagnieu, grand animateur des pelotons !

Installé, en ce début de mois de mai, à la 2^e place du challenge départemental, le CC Lagnieu a pleinement assumé son statut de lauréat potentiel et largement contribué à l'animation des courses.



Stéphane engrange une nouvelle victoire

Difficile en effet, durant le mois écoulé, de ne pas voir nos couleurs aux avant-postes du peloton et sur les podiums.

Dès le 1^{er} mai, à Viriat en 2^e catégorie, Stéphane Manzoni, remportait une très belle victoire.

Le 8 mai, à Pont d'Ain, les connaisseurs apprécieront, Matis Dussurget signe sa première victoire en cadet, Thomas Brison termine 3^e.



Matis (au centre) et Thomas (à gauche)

En 1^{er} catégorie, Cédric Sauphanor, après une longue échappée, termine 2^e, Sébastien Gauthier finit 6^e. En 2^e catégorie, Jérôme Thomas, en pleine progression cette saison, termine 3^e et entre à nouveau dans les points. En 3^e catégorie, Bruno Chambert termine 9^e.



Sébastien et Baptiste dans l'échappée victorieuse

Cette domination relative de nos coureurs s'est concrétisée lors des championnats départementaux le 3 juin. En catégorie 30-39, après une longue échappée, Sébastien Gauthier remporte le titre de champion départemental, Baptiste Charlevoix, lui aussi dans la bonne, termine 3^e, Cédric Sauphanor, après une belle course d'équipe termine 4^e. En 40-49, Denis Courthaliac, grand animateur de la course, termine 3^e. Nos cadets, Thomas et Matis terminent respectivement 4^e et 5^e.

Le 17 mai à Craz sur Ressouze, en 2^e catégorie, Stéphane Manzoni termine 2^e,

Baptiste Charlevoix 6^e. En cadet, Matis est sur le podium (3^e).

Le 28 mai à Faramans, en 1^{er} catégorie, Cédric Sauphanor termine 3^e. En 3^e, Bruno Chambert arrache la 5^e place et termine à nouveau dans les points. En 4^e catégorie Valentino Camozzi termine 5^e. Matis fini à la 4^e place.

Avec 3 nouvelles victoires, dont un titre de champion départemental, et plusieurs places d'honneur, le CC Lagnieu occupe à présent une solide place de leader du challenge départemental. Sébastien, Stéphane et Cédric, restent bien placés dans le classement individuel. Ces réussites, collective et individuelles, nous permettent d'espérer une saison 2011-2012 du meilleur cru.



Bruno s'arrache et termine 5^e

Sportivement.

